



Présentation du club

La Section Aéromodéliste de Meximeux (SAM 01), créée en 1987, a intégré la Fédération Française d'Aéromodélisme en 1995. Une soixantaine de membres (58 exactement en 2010) pratique les diverses disciplines de l'aéromodélisme (avion, planeur, hélicoptère) sur un terrain de 4000 m² situé chemin de la Bassette à Meximieux.

La piste en herbe, orientée Nord Ouest - Sud Est, mesure environ 120 m de long et 30 m de large. Elle permet la pratique de toutes les disciplines (avion, planeur, ...) mais est particulièrement adaptée à la pratique du planeur, que ce soit remorqué ou treuillé. Cette activité est d'ailleurs assez développée grâce à la présence régulière de remorqueurs et de compétiteurs F3J/F3K au sein du club (notamment Thierry Cutivet, 3ème au championnat de France F3K 2009 et vice champion de France F3J 2010).

Le club dispose de plusieurs avion-école équipés en double commande pour permettre l'apprentissage du pilotage pour les débutants ainsi que d'un remorqueur et d'un treuil pour les pratiquants du planeur. Un local est également disponible à la mairie de Meximieux pour la construction.



Tony en route pour une nouvelle séance d'écologie !

Activités

Les vols sont possibles toute la semaine de 10h à 12h et de 14h à 19h, le dimanche après-midi étant interdit aux modèles thermiques.

Le vol de pente en planeur est pratiqué sur la pente de Souclin (pente sud), près d'Ambérieu en Bugey, ainsi que, pour les lyonnais du club, à St Pierre de Chandieu, à l'est de Lyon, ou au col de la Luère, à l'ouest de Lyon (pentes nord).

Le club organise régulièrement des manifestations (journées remorquage, rencontres planeur lancé-main F3K, ...) auxquelles les membres des clubs de la région (ou d'ailleurs) sont cordialement conviés.



Contacts

Président : [Raymond VAUDAY](#) (04.78.06.10.16)

Pour les activités planeur (remorquage, F3K, ...) : [Thierry CUTIVET](#) (09 51 23 43 11)

Webmestre : [Bruno FAVERDIN](#)